ACCUEIL / BRETAGNE / PLOUGASTEL-DAOULAS /

Avalou Atao : en quête d'anciennes variétés de pommes

Publié le 30/11/2015 Ouest France

•



Les adhérents d'Avalou Atao ont à coeur de préserver des variétés anciennes de pommes et aussi de transmettre des savoirs.

Poursuivre le collectage de variétés anciennes de pommes est l'un des principaux objectifs de l'association Avalou Atao (pomme d'autrefois). Cinq ont été trouvées cette année. Elles rejoindront les trois vergers conservatoires dont prend soin l'association. Des matinées portes ouvertes permettent aussi de mettre sur pied des séances de taille et de greffage. Le point fort de la saison reste la fête de la pomme en automne.

Lors de l'assemblée générale, mardi dernier, le président, Jo Gourvès, a annoncé les travaux qui attendent les adhérents en 2016 : taille de formation à Porsguen ; greffage de toutes les variétés des vieux arbres de Lannourzel avant leur fin de vie. Des porte-greffes ont été commandés. Ils seront à disposition dans le courant de l'hiver. La prochaine Fête de la pomme est prévue pour le 23 octobre 2016.

Le bureau : président, Jo Gourvès ; vice-président, Guy Plantec ; secrétaire, André Gourmelon ; Trésorier, Dominique Pette.